
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 22 FEBBRAIO 2023 

Il giorno 22 Febbraio alle ore 20.05 in sede e da remoto su piattaforma zoom, si è riunito 

in seduta il Consiglio Direttivo della Sezione con all’Ordine del giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 17 Gennaio 2023 

2- Comunicazioni del Presidente 

3- Ratifica e approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, torrentismo, 

ecc.) 

4- Approvazione calendario Juniores  

5- Mandato a Luca Grazzini per raccolta fondi nuova sede 

6- Situazione nuova sede 

7- Approvazione statuto 

8- Approvazione regolamento sottosezione di Velletri 

9- Partecipazione ad eventi per il 150 

10- Varie ed eventuali. 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Roberto Bernardi, Antonello Binni, Sandro De Filippi, Daniele Funicelli, 

Roberto Niolu, Alessandro Ponti. Assente: Fiorangela Bellotti, Daniele Camponeschi, Marco 

Conte, Armando Testa.  

Sono altresì presenti: Massimo Caratelli – Responsabile Commissione Rifugi, Sebastiano 

Pennacchio – revisore dei Conti, Gianni Fattori - Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti, 

Chiara Manfrini – revisore dei Conti, Alessandro Ferrante – Responsabile Commissione 

Sentieri 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 17 Gennaio 2023. 

Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti al netto di una correzione proposta 

dai Revisori in merito allo Statuto Sezionale 

2- Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente Cavalieri informa il Consiglio di aver rinnovato la concessione con Roma Città 

Metropolitana per l’uso della sede attuale con scadenza 31 agosto 2023: quindi andrà richiesto 

un ulteriore rinnovo per il 2024 compatibilmente con la fine dei lavori nella nuova sede. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che l’attività con i licei prosegue. Presso il liceo Anco Marzio 

ha avuto molto successo la presentazione del progetto Gea illustrato dal Consigliere e 

Speleologo Antonello Binni: gli allievi hanno manifestato interessate ed entusiasmo; mentre 

mercoledì 15 febbraio c’è stata l’escursione sul Monte Caccume. Il 21 febbraio c’è stato un 

primo contatto con una professoressa del liceo Vivona e a partire dall’8 marzo ci saranno una 

serie di conferenze. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che è arrivata la richiesta dal Cai Centrale, attraverso il 

Presidente Regionale, di ricercare tra i soci volontari per ricoprire 4 posizioni da probiviri e 2 

posizioni di membri della commissione elettorale. 



3- Ratifica e approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, torrentismo, ecc.) 

Il Consiglio Direttivo approva e ratifica i seguenti programmi e/o le variazioni di 

programmi 2023: 

• Escursionismo: 25 febbraio uscita Monte Circeo con Boggiali/ Masiello/ LoPresti/ 

Binni riservata agli ex-corsisti 31°E1.  

• Binni informa che il 18/19 marzo la commissione rifugi con gli sciatori dello sci di 

fondo e i ciaspolatori sta organizzando week end per promuovere la frequentazione dei 

rifugi di proprietà. 

• Gruppo fondisti sciatori: 25 febbraio a Campo Staffi con Ponti/Del Fiore 

• Montagnaterapia: 25 febbraio Canale Monterrano e 28 febbraio a Roccantica con 

Cavalieri 

4- Approvazione calendario Juniores 

Il Consiglio Direttivo approva e ratifica il seguente programma: 

26/02: Ciaspole - Alantino Sebastiani - Ilaria&Arturo 

12/03: Ramponi - Terminillo - Scuole alpinismo 

19/03: Arrampicata - Scuole arrampicata 

02/04: Escursionismo - Semprevisa - Francesco&Ilaria 

16/04: Torrentismo - Prodo - Torrentismo 

23/04: Escursionismo - Serra alta - Angelo&Francesco 

07/05: Escursionismo - Gennaro - Angelo&Francesco 

21/05: Ferrata - Ricci gran sasso - Angelo&Ilaria 

2-4/06: trekking con tende - Majella 

08/07: Ferrata - gruppo escursionismo 

6-12/08: Translagorai 

24/09: Speleo speleo 

15/10: Bicicletta - Ariccia 

11-12/11: Escursionismo - Duchessa 

17/12: Mountain bike -Toscana  

 

Il Presidente Cavalieri ricorda a Bernardi e Binni l’incontro per il 28 febbraio alle 18.00 con i 

rappresentati del gruppo juniores. 

5- Mandato a Luca Grazzini per raccolta fondi nuova sede 

Il Presidente Cavalieri dà mandato a Luca Grazzini di contattare Soci sezionali e di sua 

conoscenza per chiedere contributi economici per i lavori di ristrutturazione della nuova sede. 

6- Situazione nuova sede 

Funicelli riferisce che la procedura con la banca per il rilascio del fondo Cresco del Cai procede: 

occorre inviare alla banca alcuni ultimi dati ed entro 20 giorni teoricamente il mutuo potrebbe 

essere concesso. 

Funicelli informa che il progetto dell’impianto elettrico e dell’impianto di climatizzazione, 

nell’ambito dei lavori di ristrutturazione della nuova sede, sono stati aggiornati e ridimensionati 

nell’importo economico. 



Caratelli riferisce che il contratto di assegnazione dei lavori è praticamente pronto ed anche la 

società; la settimana prossima ci si potrebbe incontrare con la ditta per poi decidere la partenza 

dei lavori compatibilmente con il rilascio del mutuo. 

7- Approvazione statuto 

Il Presidente dei Revisori, Fattori, riferisce che il testo dello Statuto è stato rettificato in 

coerenza con quanto definito in Assemblea. 

Funicelli ha inviato al notaio le rettifiche e lui a sua volta le ha comunicate alla regione. Si 

incarica la Segreteria di mandare lo statuto al Cai Centrale. 

8- Approvazione regolamento sottosezione di Velletri 

Bernardi e Fattori hanno rivisto il regolamento della sottosezione di Velletri: il Consiglio lo 

approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente dei Revisori, Fattori, provvederà ad inviarlo alla sottosezione di Velletri.  

9- Partecipazione ad eventi per il 150 

Il Presidente Cavalieri chiede a Binni se è stata definita l’agenda dell’evento 

Binni dice che si sta finalizzando il seguente programma: 

• venerdì 16 giugno rievocazione storica a cura del gruppo senior sul monte Artemisio 

• dal venerdì sera 16 giugno si potrà andare in campeggio a Carpineto Romano 

• sabato 17 giugno tutti i gruppi organizzeranno un’attività sociale a Carpineto (ad 

eccezione dello sci) 

• domenica 18 giugno si vorrebbe organizzare un’attività sociale più leggera che si 

dovrebbe concludere all’ora di pranzo, per consentire l’esibizione del coro e la 

tradizionale riffa  

Binni con Cavalieri e Ponti si recheranno a Carpineto per discutere con l’assessore allo Sport, 

Graziano Astri, le modalità di organizzazione dell’evento con un’eventuale partecipazione delle 

autorità locali. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che Conte gli ha mostrato un logo celebrativo dei 150 anni in 

cui è citata anche la Sezione di Roma senza che la Sezione abbia mai dato il consenso o sia stata 

coinvolta. 

 



Il Presidente Cavalieri riporta che il presidente dell’Aquila lo avrebbe contattato per definire 

eventi congiunti. 

Conte informalmente riferisce che durante la settimana dell’escursionismo si vorrebbero 

celebrare le sezioni che festeggiano 150 anni di vita: è opportuno che sia presente una 

delegazione ufficiale della nostra Sezione. 

10- Varie ed eventuali. 

Il prossimo Consiglio è fissato per il giorno giovedì 16 marzo on line alle 20:00 su zoom.  

Alle 20.59, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Si allegano al presente verbale:  

• regolamento di Velletri 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


